

Se debe investigar a quienes llevaron a esta situación: RC

Guillermo Contreras

POSTURA

El presidente de la Mesa Directiva en el Congreso, Roberto Cabrera Valencia, advirtió que el gobierno del estado debe investigar a los exservidores públicos que causaron el déficit operativo y de forma simultánea poner en marcha estrategias que mejoren la situación financiera del estado para no perder la calificación crediticia positiva que emite Standard & Poor's.

A través de un comunicado de prensa, que emitió la Secretaría de Planeación y Finanzas, se informó que la administración estatal, durante el año pasado, careció de ingresos suficientes para pagar gastos de operación. Los datos fueron compartidos por la empresa certificadora que hizo un análisis de los ingresos y egresos.

“Primero deben acreditarse las irregularidades, a través del diagnóstico que presenta Standard & Poor's y deslindar ciertas responsabilidades ante los órganos de control interno, tomando en cuenta lo que establece la Ley de Responsabilidad para los Servidores Públicos. Querétaro tenía una evaluación muy positiva por parte de las instancias de certificación, pero podría haber un retroceso; sin embargo, estoy seguro que nuestro gobernador hará un trabajo, a través del equipo que lo acompaña, para hacer las correcciones y recu-

perar de la misma manera que lo hizo cuando fue alcalde de la capital”, explicó.

Cabrera Valencia dijo que algunas de las acciones que ya se están emprendiendo incluyen reducir el gasto corriente y los ahorros que se obtengan servirán para saldar posibles adeudos, pero también se necesita potenciar la obra mezclando aportaciones estatales con fondos federales como la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano y la Secretaría de Desarrollo Social.

El legislador destacó que la Secretaría de Planeación y Finanzas debe acreditar dichos

trabajos ante la empresa calificadora para demostrar que se está haciendo una corrección en las decisiones que en su momento emprendió el anterior Ejecutivo estatal.

Consideró que la noticia llega en un momento complicado, porque la entidad está a días de conocer cuál será el presupuesto que se ejercerá el próximo año.

“Es un año complejo, existe una posibilidad de que disminuya el presupuesto, en términos de las propias participaciones federales, y en este contexto, la Legislatura de Querétaro está a la espera de la información detallada que, entiendo, se está

construyendo en la Secretaría de Planeación y Finanzas del gobierno del estado”.

» **A través de un comunicado de prensa, que emitió la Secretaría de Planeación y Finanzas, se informó que la administración estatal, durante el año pasado, careció de ingresos suficientes para pagar gastos de operación. Los datos fueron compartidos por la empresa certificadora que hizo un análisis de los ingresos y egresos.**

 Comenta esta nota en amqueretaro.com

Cabrera Valencia consideró que la noticia llega en un momento complicado, porque la entidad está a días de conocer cuál será el presupuesto para el próximo año. /

foto: Hugo Arciniega

